



Santiago Creel dice estar en contra de regresar pensiones a ex presidentes



Santiago Creel, aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, sostuvo que no está de acuerdo en que regresen las pensiones de los ex presidentes del país.

Además, el presidente de la Cámara de Diputados sostuvo que tampoco está de acuerdo en retirar los programas sociales a los mexicanos.

"Los programas sociales se quedan, y la pensión a los ex presidentes se van", afirmó durante su visita a Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

"Yo quiero mucho a mi ex jefe (Vicente Fox), le tengo mucho cariño, mucho aprecio y reconocimiento, pero los programas sociales se quedan absolutamente, y no sólo se quedan, sino que los vamos a mejorar con creces, porque ahora lo que entre a una bolsa de una transferencia sea una pensión a un adulto mayor", añadió en conferencia de prensa.

Santiago Creel sostuvo que México vive uno de sus peores momentos en materia de seguridad.

"Van 163 mil homicidios violentos en lo que va la administración, y son alrededor de 30 homicidios violentos por cada 100 mil habitantes, es la cifra mas alta en toda la historia de México, es un saldo de guerra.

"El Presidente ha militarizado al país y prácticamente tiene el doble de homicidios violentos que (Felipe) Calderón y tiene casi 60 por ciento más que en la época de (Enrique) Peña", expresó el ex secretario de Gobernación en la administración de Fox.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/creel-dice-estar-en-contra-de-regresar-pensiones-a-ex-presidentes>